
 

 

Quelltor – Mein Herz ist ALL IN 2024 

Warum ALL IN? 

All IN ist ein Begriff aus der Kartenspielwelt: wenn du denkst du hast das beste Bla� am Tisch 

und möchtest dir den Hauptgewinn sichern, dann schiebst du all dein restliches Kapital in die 

Mi�e des Tisches und begibst dich damit ins ALL IN. Du setzt alles was du hast auf diese eine 

Karte! 

Was sind erweckte Herzen? 

Ein großer Herzenswunsch in unserem eigenen Leben ist ein erwecktes Herz zu haben. Was 

meinen wir damit? 

• Erweckung beginnt immer bei dir selbst! Sie kommt nicht von außen! 

• Erweckte Herzen suchen aus eigenem Antrieb Go�, nicht durch äußere Umstände! 

• Erweckte Herzen sind „wach“ und schlafen nicht! 

• Erweckte Herzen sind „weich und zerbrochen vor dem Herrn“ und lassen sich formen! 

• Erweckung kommt von ihnen heraus aus deiner Beziehung zum Vater, zum lebendigen 

Wort Jesu und zur Kra) des Heiligen Geistes! 

Ich will so voll von Christus sein, dass, wenn mich eine Mücke s/cht, sie wegfliegt und singt: 

„Es ist Kra2, Kra2, wundersame Kra2 in dem Blut, in dem Blut!“ 

Psalm 51,12 (HfA) Erschaffe in mir ein reines Herz, o Go�; erneuere mich und gib mir die 

Kra), dir treu zu sein! 

• Erweckte Herzen sind in ständiger Gemeinscha) mit dem Herzschlag Go�es. 

• Erweckte Herzen reflek4eren sich am reinen Herzschlag Go�es. 

• Erweckte Herzen lassen sich erneuern! 

• Erweckte Herzen sind ihrem Go� & König treu! 

Wo steht das alles in der Bibel? 

Markus 12,28 (SLT) 28 Da trat einer der Schri2gelehrten herzu, der ihrem Wortwechsel 

zugehört ha�e, und weil er sah, daß er ihnen gut geantwortet ha�e, fragte er ihn: Welches 

ist das erste Gebot unter allen?  

29 Jesus aber antwortete ihm: Das erste Gebot unter allen ist: »Höre, Israel, der Herr, unser 

Go�, ist Herr allein;  

30 und du sollst den Herrn, deinen Go�, lieben mit deinem ganzen Herzen und mit deiner 
ganzen Seele und mit deinem ganzen Denken und mit deiner ganzen Kra)!« Dies ist das 

erste Gebot.  

31 Und das zweite ist ihm vergleichbar, nämlich dies: »Du sollst deinen Nächsten lieben wie 

dich selbst!« Größer als diese ist kein anderes Gebot. 

 Lieben mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele und mit deinem ganzen 

Denken und mit deiner ganzen Kra)! 



 

 

Warst du schon mal so rich4g verliebt? Du tust ALLES - wirklich ALLES – für diese eine 

Person! Aus eigenem Antrieb, hellwach und aufmerksam, in ständiger Gemeinscha), weich 

und zerbrochen vor der anderen Person, sich reflek4eren lassen und erneuern, treu zu 

100%! 

 Deinen nächsten lieben, wie dich selbst!  

Du kannst nicht aus einem leeren Becher weitergeben. Fülle dich zuerst auf!! 

Wen der Sohn frei macht, der ist wirklich frei! 

Als wir vor zwei Wochen darüber geredet haben auf unsere Herzen aufzupassen, haben wir 

darüber gesprochen, wie wich/g es ist die Wahrheit von Go�es Wort in unserem Leben zu 

haben. Wir haben an dem Reisebericht von Wayne Cordeiro gehört, welche Liebe Menschen 

in Verfolgung für das Wort Go�es haben 

Ich möchte noch einmal die Stelle aus Johannes 8 vorlesen, aber diesmal einen anderen 

Blickwinkel betrachten. 

Johannes 8,34 (SLT) Jesus antwortete ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Jeder, der die 

Sünde tut, ist ein Knecht der Sünde.  

35 Der Knecht aber bleibt nicht ewig im Haus; der Sohn bleibt ewig.  

36 Wenn euch nun der Sohn frei machen wird, so seid ihr wirklich frei. 

• Was ist Freiheit? 

• Hier spricht Jesus von der Freiheit von Sünde. 

• Ist Freiheit: Ich kann so viel Alkohol trinken wie ich will? Oder ist es: Ich bin frei von 

Alkohol? 

 Freiheit definiert an Hand einer Gitarre  

Freiheit ohne gesunde Grenzen endet im Chaos. Freiheit in gesunden Grenzen bringt 

Schönheit und Freude hervor. Die Freiheit eines Christenmenschen liegt in den gesunden 

Werten und Grenzen, die uns unser Schöpfer im Himmel durch sein Wort und seinen Geist 

vorgibt – und diese Freiheit bringt die Schönheit und Segen in unserem Leben hervor. 

John Bevere über bequemes und wahrha)iges Predigen (seeker-friendly erklären!) 

Die „sucher-freundlichste“ Botscha� ist die, die nicht vor der Wahrheit des Wortes Go�es 

zurückschreckt. 

Unser Ziel sollte nicht sein, eine bequeme Botscha� zu predigen, sondern eine wahrha�ige. 

Wenn wir den Menschen wirklich ein echter Freund sein wollen, müssen wir sie genug lieben, 

um ihnen zu sagen, was sie hören müssen - und nicht nur, was sie hören wollen. 

Jesus schreckte nie davor zurück, Dinge zu sagen, die schwer zu hören waren, weil er wollte, 

dass die Menschen von dem befreit werden, was sie zurückhielt. 

Wenn wir die Menschen wirklich so lieben, wie Jesus es tut, ist es unser Wunsch, dass ihre 

Herzen durch Go�es mäch-ge und befreiende Gnade verwandelt werden. 



 

 

 Eine unserer Aufgaben als Pastoren ist nicht nur dich daran zu erinnern, wer du in 

Christus bist; sondern dich auch vor den Fallen des Feindes und der tödlichen Frucht der 

Sünde zu warnen. 

"GIB GOTT NICHT DIE SCHULD, DASS ER DEINE GEBETE NICHT ERHÖRT, WENN DU SEINEM 

RUF ZUM GEHORSAM NICHT FOLGST." - DAVID WILKERSON  

 Du wirst die Frucht der Dinge essen, deren Samen du säst! Wenn dich Go� vor 

bes4mmten Samen warnt, dann tust du gut daran gehorsam zu sein. Denn er meint es gut 

mit dir! 

„LERNE, DAS GERÄUSCH DEINER FÜSSE ZU LIEBEN, WENN DU DICH VON DINGEN ENTFERNST, 

DIE NICHT FÜR DICH BESTIMMT SIND“ – TOBYMAC 

 Sei mu4g und verlasse die Dinge in deinem Leben, die dir nicht gu�un: falsche 

Beziehungen, falsche Gewohnheiten, falsche Einflüsse und anderes. Einsperren ins Kloster 

ist nicht die Lösung. Denn wir sind von Go� in diese Welt ganz bewusst gestellt worden, 

um Salz und Licht zu sein. Aber wir sind nicht mehr von dieser Welt! 

"In zwanzig Jahren wirst du mehr über die Dinge en�äuscht sein, die du nicht getan hast, als 

über die, die du getan hast. Also wirf die Leinen los. Segeln Sie weg vom sicheren Hafen. 

Fangt die Passatwinde in euren Segeln ein. Erforsche. Träume. Entdecke." - Mark Twain 

Fasten als Weg zu einem erweckten Herzen 

Die Fastenzeit hat letzten Mi�woch begonnen. Viele Nicht Christen nutzen diese um ihr 

Gewicht zu op/mieren, ihr Aussehen zu verbessern, die Blutwerte wie Cholesterin und 

andere zu op/mieren. 

Was jedoch bringt mir das Fasten aus biblischer Sicht? 

1. Wer fastet, spürt auf einmal Hunger. Auch den /eferen inneren Hunger des Herzens, den 

wir meist betäuben. Mit Zucker, Alkohol, Fe�en, Fernsehen, Social Media, Ak/vismus … 

2. Diesen Hunger wahrzunehmen, macht sensibler für das Geistliche. Das Herz wird 

berührbarer für Go�, denn wo das Fleischliche in uns Grenzen bekommt, da hat das 

Geistliche mehr Raum zu wirken!  

3. Fasten ist eine sehr gute geistliche Übung zum Neu-fokussieren auf die Dinge, die Go� 

wich4g sind. Man hört Go� beim Fasten deutlicher, denn es sensibilisiert unsere geistlichen 

Antennen! Echtes Fasten heißt auch immer Go� zu fragen: „Was willst du, dass ich tun soll? 

Ich will mein Leben mit dir gehen. Zeige du mir meinen Weg!“ 

4. Beim biblischen Fasten geht es um eine neue Begegnung unseres Geistes mit dem Geist 

Go�es. Eine Frucht des Fastens sind erweckte Herzen! Go� schenkt beim Fasten neue 

Sichtweisen, geistliche Erkenntnis und gibt Richtung für unser Leben. 

5. Biblisches Fasten nimmt Tempo aus Deinem Leben und hil2 dir dadurch auf das Wich/ge 

im Leben zu fokussieren – nämlich deine eigene geistliche Beziehung zu deinem Schöpfer!  



 

 

6. Biblisches Fasten kann befreien von Süchten und unkontrollierten Umgang mit Essen 

und Trinken, aber auch Pornographie und anderen Dingen. (Süchte entstehen da wo ein 

Loch in uns ist, dass eigentlich Go� auffüllen möchte!)  

7. Fasten ist eine gute Übung, das eigene Herz zu führen und nicht jedem Impuls sofort 

nachzugeben. Wir erlernen eine biblische Freiheit, wie wir am Beispiel der Gitarre gesehen 

haben. 

Ich habe mir drei Dinge ausgewählt, die ich gerade faste. Und versuche diese sta�dessen mit 

Go�es Wort und im Gebet zu verbringen. Oder beim Gebetsspaziergang in der wunderbaren 

Natur draußen im Freien! (Ausnahme Kuchen gestern!) 

  



 

 

Ist dein Herz ALL IN? 

Ich will dich einladen mitzufasten. Komm doch mit auf die Reise der nächsten 40 Tage auf 

dem Weg zum Osterfest. 

• Willst du Go� näherkommen? Ihn noch /efer kennenlernen? 

• Willst du geistlich sensibler sein? Seine S/mme besser hören? 

• Möchtest du geistlich stärker sein, weil dein Tank mit Go� gefüllt ist und keine Löcher 

mehr vorhanden sind? Sodass du echte Freiheit erleben kannst? Der Klang deiner 

Gitarre schön ist? 

• Möchtest du Stress und Tempo aus deinem Leben nehmen? Schalte die 

Dopaminfallen (Social Media, Fernsehen, Alkohol, Porno etc.) in deinem Leben aus 

und suche wahres Glück in Go�es Gegenwart! (Dopamin = Volksmund Glückshormon, 

im Suchtverhalten ist das Ziel eine Ausschü�ung dieses Hormons, deswegen Scrollen 

wir auf Social Media weiter, schauen noch eine Staffel auf Social Media, trinken 

wieder Alkohol oder essen wieder Zucker und Fe�e!) 

• Möchtest du lernen dich selbst besser zu führen und mehr Rückgrat im Leben zu 

haben? 

Ich lade dich ein mit mir 40 Tage auf etwas zu verzichten und sta�dessen Zeit in Go�es 

Wort und im Gebet zu verbringen. Du wirst es nicht bereuen!  

Schalte die Dopaminfallen in deinem Leben ab und werde voll von Go�es Geist! Lass dich 

von ihm erwecken und mit seiner Liebe au)anken! Damit du überfließt und deinen 

Nächsten liebst wie dich selbst! 

Erforsche! Träume! Entdecke! 

EnPerne dich von falschen Dingen! 

Fülle dich mit Go� und seinem Wort! 

 

 


